

12

Holzminden/Golmbach. Der Jugendausschuß des Kreisfußballverbandes Holzminden ist auch in der Winterpause nicht untätig gewesen, kann bereits die ersten Vorrunden in den Hallenkreismeisterschaften des Nachwuchses abhaken, registrierte mancherlei unterschiedliche Erfolge in Hallen-Vergleichsturnieren und stellte auch schon die Weichen zu einer Jugendwarte-Tagung am 29. Januar in Golmbach und zu einem Jugendbetreuerlehrgang am 17. Februar in Delligsen.

Kreisjugendobmann Jürgen Grabs **erstattete** bei der jüngsten Kreisvorstandssitzung ausführlich Bericht und unterstrich dabei das Bemühen des Jugendausschusses, den Nachwuchs auf allen Ebenen nach Kräften zu fördern.

Die Hinrunde der Punktspiele konnte ohne nennenswerte Schwierigkeiten beendet werden. Die Rückrunde beginnt am 17. April. Die Spielpläne werden am 29. Januar in Golmbach verteilt. Die Vorrunden der A- und E-Jugend um Hallentitel sind abgeschlossen. Die C-Jugend wird die wegen Glatteis abgesetzte Vorrunde am 28. Januar in Eschershausen nachholen. Die Endrundenspielpläne für die Hallenmeisterschaften sind am 29. Januar ebenfalls erhältlich. Die G-Jugend trägt die erste Hallenrunde in Turnierform aus, der weitere Modus wird Ende Januar geklärt.

Werner Brennecke beleuchtete die Auswahlarbeit der D-Jugend sehr kritisch und bedauerte, daß nur ein neunter Platz im Bezirksvergleich belegt werden konnte. Die C-Jugend-Auswahl konnte dagegen im Dezember einen achten und fünften Platz erkämpfen. Die geplante Änderung des Stichtages wird auch im Fußballkreis Holzminden als problematisch empfunden. Werner Brennecke wird vom 26. bis 28. Januar an einem Lehrgang in Barsinghausen teilnehmen und kann dann bei der Jugendwarte-Tagung sicher schon Neues berichten. In Golmbach im Gasthaus "Zur Hünenburg" wird es um Aktuelles aus dem Spielgeschehen, um erfolgreiche Jugendlehrarbeit, Jugendfreizeitmaßnahmen und Anfragen der Vereine gehen. Der Jugendbetreuer-Lehrgang in der Sporthalle Delligsen wird Aktuelles aus dem Schiedsrichterwesen (Michael Weiner) vermitteln, eine Trainingseinheit für D-Jugendliche mit spielgemäßen Formen (Werner Brennecke, Roland Thiel) beinhalten und über gruppendynamische Prozesse (Referat von Günter Lohnert) informieren.

Eine D-Jugend-Auswahl weilt vom 22. bis 23. Januar beim U 12-Turnier in Barsinghausen. Das Auswahlturnier am 11. Mai findet in Holzminden statt. Die Jugendarbeit (Auswahlarbeit) sollte unbedingt verbessert werden, wünschte sich auch der Kreisvorsitzende Wolfgang Peter, regte eine Diskussion mit den Verantwortlichen an und Kontakte mit Werner Eckhardt als einem weiteren qualifizierten Mitarbeiter. Ein Trainingslager steht wieder auf dem Programm.

Schlecht besucht war vor Weihnachten ein Fußball-Mädchenturnier in Deensen mit nur zwei Mannschaften, berichtete die Fachbeauftragte Birgit Polz-Eckhardt. Eine Fortsetzung der Mädchenarbeit ("Jugend trainiert") ist geplant. Zwölf Mannschaften haben die Zusage für ein Sek-I-Turnier am 25. Januar gegeben. Werner Brennecke und Jürgen Grabs wollen als Schiedsrichter fungieren. Als Jugendfreizeitmaßnahmen 96 stehen evtl. Barsinghausen (8. bis 16. Juli), bestimmt aber wieder die Teilnahme am Dana-Cup in Dänemark auf dem Programm.